

# RETOUR SUR LES DIFFÉRENTS ÉVÉNEMENTS

L'année 2023 continue sur sa lancée !

Depuis le mois de juin, nous avons été les témoins de nombreux événements, à la fois nationaux et internationaux. **De Paris à Santa Barbara, de la Fashion Week à la Coupe du Monde de Rugby ou encore du couple royal anglais au Pape François, Chabé a su, à chaque instant, réaffirmer son savoir-faire à la française.**

Pour tout nouveau défi, notre Groupe répond présent, déployant son expertise dans de multiples domaines.



**La mode** dans un premier temps avec les Fashion Weeks de juillet et de septembre, faisant briller des lieux emblématiques de la capitale : Musée Rodin, Hôtel des Invalides, École Militaire, Quais de Seine, Place de la Concorde, Champs Élysées ou encore Grand Palais Éphémère.

Chabé a veillé au bon déroulement de chaque show parisien.

**Le sport** n'est pas en reste, avec nos prestations lors de l'UEFA à Monaco, du Padel à Paris, et de la Coupe du Monde de Rugby sur notre territoire national.

Cette présence dans plusieurs villes stratégiques de l'hexagone souligne notre force et notre engagement continu dans le monde du sport.



Enfin, **notre développement à l'international** s'est affirmé. Que ce soit à Santa Barbara, Marrakech, Londres, Dubaï, notre présence constitue une source inestimable de motivation et de fierté pour l'ensemble du Groupe.

***Même pas peur. Chez Chabé, nous avons le goût du défi. Nous aimons les projets, les clients et les contextes hors-norme.***

Cette valeur n'a jamais été aussi bien représentée que par cette année 2023.

# RETOUR SUR LES DIFFÉRENTS ÉVÉNEMENTS

Ayant toujours à l'esprit d'offrir la meilleure expérience de transport à nos clients, le développement des événements à l'étranger est une preuve irréfutable de notre expertise. Les mois à venir seront riches et renforcer notre présence au-delà des frontières ainsi que nos liens avec nos confrères/partenaires est essentiel.

En France ou à l'étranger, ces événements sont orchestrés par la contribution précieuse de l'ensemble des collaborateurs Chabé, et ce succès est également attribuable à l'équipe événementielle qui ne cesse de s'agrandir.

Félicitations à tous !

